

Hoy en

LA PRENSA GRAFICA



Dr. Manuel L. Escamilla

Presenta obra pedagógica

El Dr. Manuel Luis Escamilla, autor del libro Educación, Universidad y Filosofía, presenta esta obra pedagógica, al personal de la Dirección General de Tecnología Educativa.

Conmueve condición de niña agréddida

Recuperándose de heridas, pero en estado emocional profundamente conmovedor, se encuentra la niña Rosivete Guadalupe Alvarenga Serrano, cuya madre sacrificó la vida para defenderla de un raptor, el sábado. (Información en Pág. 3).

El siglo de Goldtree Liebes

A través de sus cien años de vida productiva, Goldtree Liebes también se ha preocupado de promover el arte, como una forma de estímulo al esforzado artista salvadoreño. (Información en Pág. 43).

Reconstrucción sin Fiscalía

La reconstrucción del crimen de la señora Margarita Catalina Valle de Quintanilla, se efectuó ayer en Apulo sin la presencia de la Fiscalía, informó el Lic. Edis Alcides Guandique, Juez de Paz de Ilopango. (Información en Pág. 3).

PH cumplió con su deber

Al proceder a la detención y luego consignación de Fredy Torres al Juzgado 6o. de lo Penal, la Policía de Hacienda únicamente cumplió con su deber, afirmó ayer el Director de ese cuerpo, Cnel. Leopoldo Hernández. (Información en Pág. 44).

Inauguran Escuela Santa Catalina

Ayer por la mañana, fue inaugurada la Escuela Urbana de Niñas Unificada Santa Catalina, destruida por el terremoto de 1986, y reconstruida por la Cruz Roja de la República Federal de Alemania. (Información en Pág. 45).

Educación artística

La actriz Eva María, señala como muy positivo para la actividad artística nacional, la cada vez mayor afluencia del público a presenciar las obras que se ofrecen en el auditorio de CAESS dentro de la temporada del gran Teatro REX.

2 campesinos asesinados

Extremistas del FMLN-FDR mataron a balazos a dos campesinos, ante sus aterrorizados familiares cerca de Ilobasco y Sensembra. (Información en Pág. 39).

UNOC da su apoyo a Chávez Mena

Total apoyo a la candidatura Presidencial del PDC del Dr. Fidel Chávez Mena, dieron a conocer ayer dirigentes de la Unión Nacional Obrero Campesina —UNOC—. (Información en Pág. 46).



Lic. Edis A. Guandique



Actriz Eva María

Editoriales

Mal uso de los donativos externos

La ayuda externa que ha recibido El Salvador en los últimos años ha sido considerable. Los pueblos y gobiernos amigos han ayudado generosamente para aliviar las más urgentes necesidades. Desde los inicios del actual conflicto que sufre el país, la población desplazada ha sido objeto de la atención de los donantes extranjeros. Así mismo, los habitantes de las áreas afectadas por la guerra, han recibido ayuda externa para que progresivamente vuelvan a la normalidad. (Editorial en Pág. 7).

Un día en nuestra historia

Investigan plazas ficticias en escuelas

(Sábado 27 de abril de 1963). Delegados de la Corte de Cuentas de la República están revisando los libros de asistencia, en las escuelas de San Salvador, y también lo harán en el interior del país, para detectar las plazas ficticias, que según denuncias, existen en muchas escuelas. Se han establecido serias anomalías, principalmente sobre la ausencia de profesores que aparecen en las planillas, y ni siquiera son conocidos en las localidades, en que supuestamente trabajan.

Indice

- Nacionales / 2-3
- Internacionales / 4-5
- Editoriales / 6-7
- Sociales / 8-40
- Horóscopo / 23
- Cartas a María / 36
- La Cámara / 49
- Platillos / 49
- Deportes / 51-53

- Cómicos / 54-56
- Clasificados / 58-120
- Indicador / 126
- Cines / 127-135

Reforman Reglamento para incorporar diputado en litigio

El segundo diputado del PDC por el departamento de La Unión, asignado a ese partido por el CCE, no podrá integrar la Asamblea a partir del uno de mayo.

Así lo manifestaron los diputados de Alianza Republicana Nacionalista (ARENA), que ayer presentaron otro Recurso de Amparo ante la Sala de lo Constitucional de la Corte Suprema de Justicia, contra las reformas al Reglamento Interno de la Asamblea, que el PDC y el PCN le hicieron a dicha disposición, para facilitar la llegada al pleno del diputado del PDC por La Unión.

Los diputados de ARENA Mauricio Zablah, Mario Enrique Amaya Rosa, Ricardo Alvarenga Valdivieso, Luis Roberto Angulo y Mercedes Gloria Salguero Gross, señalaron que mientras la Sala de lo Constitucional de la Corte Suprema de Justicia no dé un fallo definitivo en relación al Amparo solicitado contra la actuación del Consejo Central de Elecciones, al declarar electo a un segundo diputado del PDC en el departamento de La Unión, que legalmente le corresponde a ARENA, está suspendido el acto reclamado, por lo cual el señor Luis

—Pasa a la página 25—

4 millones subirá rubro de sueldos para maestros

Con 4 millones de colones se aumentarán los sueldos a los maestros y se abrirán 628 plazas, informa el Prof. Carlos Cruz Avalos, ministro de Educación.

El incremento salarial de 55 colones será para 274 directores de núcleo y 6,788 sobresueldos, señaló el ministro, durante conferencia de prensa ayer.

Tal aumento en el rubro de sueldos para maestros, ha sido posible, gracias al decreto legislativo 920 del 15 de abril en curso, mediante el cual se modifica la Ley de Salarios del presente año. La reforma, indica el funcionario, significa un monto de 4 mi-

llones 268,480 colones, los cuales serán financiados con economía de salarios del presente año fiscal.

Cruz Avalos, señaló que se han abierto 628 plazas de nuevo ingreso y traslados, para profesores según su año de graduación, es decir, considerando mayores oportunidades para los que tienen mayor tiempo de haberse graduado.

También, afirma de han sido incorporados 4,451 empleados administrativos del Ministerio de Educación, al servicio médico hospitalario y odontológico a partir del mes de junio en

—Pasa a la página 125—

Corte, RR.EE. gestionan extraditar Cap. Saravia

Se realizan diligencias a nivel de Corte Suprema de Justicia y Relaciones Exteriores, para extraditar al capitán Alvaro Saravia, implicado en la muerte de monseñor Romero.

Así lo sostuvo ayer la Fiscalía, al destacar las diligencias que está desarrollando para que el militar en mención sea extraditado de los Estados Unidos a El Salvador. "Estamos en espera de una resolución al respecto", dijo.

Explicó la Fiscalía, que ha tenido conocimiento que el abogado defensor de Alvaro Saravia, implicado en la

muerte de monseñor Oscar Arnulfo Romero, ocurrida el lunes 24 de marzo de 1980, cuando oficiaba una misa en la capilla del Hospital "La Divina Providencia", interpuso un recurso ante las autoridades norteamericanas, quienes han retardado las diligencias sobre la petición de extradición formulada por el Ministerio Público.

Afirmó que la extradición del capitán Alvaro Saravia es de suma importancia, ya que debe declarar en su calidad de imputado ante el juez

—Pasa a la página 33—



DIA DE TELECOMUNICACIONES. Altas autoridades de la Administración Nacional de Telecomunicaciones (ANTEL), presidieron los actos alusivos a la celebración del "Día del Trabajador de Telecomunicaciones", de-

sarrollados en el Teatro Presidente. Se entregaron reconocimientos a varios trabajadores. Al centro, el presidente de ANTEL, coronel y Dr. Mauricio Daniel Vides Casanova, acompañado otros funcionarios de Estado.